

# fmCh newsletter

*Ein Rundschreiben der fmCh an ihre Mitglieder*



**Sehr geehrte Leserinnen und Leser des fmCh Newsletters**

**Die Geschäftsstelle der fmCh wünscht Ihnen allen ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2014!**

Die fmCh wird sich auch in diesem Jahr für die Anliegen ihrer Mitglieder einsetzen. In diesem Zusammenhang benutzen wir die Gelegenheit, um Ihnen in diesem ersten Newsletter des Jahres 2014 den neuen Aktionsplan der fmCh zuzustellen.

Der Aktionsplan 2014 ist auf der Grundlage des Reportings bei den Fachgesellschaften der fmCh entstanden. Das Reporting wurde vom 30. August bis 30. Oktober 2013 durchgeführt. Die Fachgesellschaften der fmCh konnten angeben, welche Prioritäten die fmCh setzen soll. Dabei wurde zwischen politischen Themen und Dienstleistungen unterschieden.

Bei den politischen Themen wurden folgende Prioritäten gesetzt :

- Qualität
- Hochspezialisierte Medizin
- Tarmed
- Neue Spitalfinanzierung (Rahmenbedingungen)
- Zusatzversicherung (neue Bereiche)

Die Prioritäten bei den Dienstleistungen sind folgende :

- SwissDRG (Tarifstruktur)
- Support DRG-Antragsverfahren
- Support Qualitätssicherung
- Zusatzversicherung (neue Produkte)
- Haftpflichtversicherung

[Hier](#) können Sie sich über die geplanten Aktivitäten der fmCh Informieren.

*Mit dem Newsletter der fmCh informieren wir Sie kurz und bündig über Neuigkeiten der Gesundheitspolitik und der fmCh. Rückmeldungen sind nicht nur erlaubt, sondern erwünscht und werden, soweit passend, publiziert : [info@fmch.ch](mailto:info@fmch.ch)*

<http://www.facebook.com/generalsekretariatfmCh>  
<http://www.fmch.ch>

Wir wünschen Ihnen eine schöne Woche

*Das Generalsekretariat der fmCh*

